



3 Pièces

70 m²

Réf. 2017 BV

3 250 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe T3 rénové avec terrasses – à 3 min de la Croisette ! Bienvenue dans ce magnifique appartement 3 pièces entièrement rénové, idéalement situé au rond-point des Gabres à Cannes. À seulement 3 minutes à pied de la Croisette et 12 minutes du Palais des Festivals, vous profiterez d'un emplacement exceptionnel, à la fois central et au calme. D'une superficie de 70 m², ce logement lumineux et confortable se compose de : Une spacieuse pièce de vie avec salon et salle à manger, ouverte sur une terrasse de 15 m² exposée Sud Est, parfaite pour profiter du soleil en matinée. Une cuisine ...

Superb renovated T3 with terraces - 3 min from the Croisette! Welcome to this magnificent, fully renovated 3-room apartment, ideally located at the Gabres traffic circle in Cannes. Just a 3-minute walk from the Croisette and 12 minutes from the Palais des Festivals, you'll enjoy an exceptional location, both central and quiet. With a surface area of 70 m², this bright and comfortable apartment comprises : A spacious living room with lounge and dining area, opening onto a 15 m² south-east-facing terrace, perfect for enjoying the morning sun. A semi-open kitchen, fully equipped, functional and ...



AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

IMPACT



www.residences-immobilier.com

